

教頭通信デジタル

令和5年1月17日（火）第30号

文責：備前市立三石中学校 早川政宏

3学期がスタートし、1週間が経過しました

チャイムのある学校生活が再開し、1週間が過ぎました。3学期がスタートし、静寂と
していた校内に活気が戻ってきました。全国的に新型コロナウイルス感染症の感染者数が増
加しており、岡山県も1月12日（木）に感染状況に関するレベル分類をレベル3（感
染拡大初期）からレベル4（医療負荷増大期）に引き上げました。また、季節性インフル
エンザも流行しており、岡山県は1月6日（金）にインフルエンザ注意報を発令しました。
いずれも収束の見通しが立たない状況ですが、『健康確認』、『マスクの着用』、『手洗い』、
『手指消毒』、『室内の換気』等、1つ1つを確実にやりながら感染症対策を続けていき
ましょう。そして、風邪様症状がある場合は無理をせず、自宅で休養することで体調を整
えましょう。

第2回イングリッシュデイを行いました

1月16日（月）6校時目、第2回イングリッシュデイ（オンライン英会話教室）を行
いました。今回は英語の授業として全学年で取り組みました。全校生徒を9つのグループ
に分け、それぞれに備前市内のALTの先生（9名）が入り、Zoomを利用したオンライン
英会話を行いました。「What do you like to do in your free time?」や「What did yo
u do during winter holidays?」等のトピックスにしたがって、モーニングイングリッ
シュや英語の授業で学習した事柄を、ALTの先生を相手にしながら、実践的に試すこと
ができました。イングリッシュデイ（オンライン英会話）は1～2か月に1回、継続して
実施する予定です。次回も英語の授業として、全員参加で2月に実施予定です。英語力と
表現力の向上をめざし、積極的に参加しましょう。

